
Anfrage

des Abgeordneten Buchinger

an Herrn Landeshauptmann Dr. Pröll

betreffend: Aktion Bezirkstaxi

Im Bezirk Tulln wurden Gutscheine im Wert von ATS 20.- i

Bezirkstaxi“ in Umlauf gebracht. Unter dem Logo „Aktion Sch

Landeshauptmann und drei Abgeordnete abgebildet.

Der Gefertigte stellt daher an Herrn Landeshauptmann Dr. Pröll folg

Anfrage:

1) Wurde die „Aktion Bezirkstaxi“ im politischen Bezirk Tulln mi

Ressort gefördert? Wenn ja, in welcher Form und mit welchen B

2) Leisteten die auf dem Gutschein unter dem Logo „Schutzenge

einen finanziellen Beitrag für die o.a. Aktion?

Wenn ja, in welcher Höhe? Wenn nein, weshalb nicht?

3) Weshalb, und in wessen Auftrag wurde die „Aktion Bezirkstaxi“

4) Wieviele Gutscheine wurden im Rahmen der „Aktion Bezirks

Umlauf gebracht?
Landtag von Niederösterreich
Landtagsdirektion

Eing.: 19.02.2002

Ltg.-918/A-4/160-2002
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